
 

 

 

２５日朝 市民の会が宣伝 

委託費が跳ね上がること

は大阪市でも立証済み 

７年で 1.6 倍 
窓口業務を委託した他市でも、委託料が

年々増大することが問題になっています。

堺市では７区あるうちの１つの区の委託料

が初年度６１００万円だったものが、６年

後には９２００万円にもなりました。この

ことが市議会でも問題となり、他の区では

委託がすすんでいません。 

２５日の朝の市役所前宣伝では大阪市２

４区全体の区役所の窓口業務の委託料が、

平成２７年度から令和３年度の７年間で約

１．６倍にもはね上がったことをビラで配

布しました。宣伝では、プラスターも掲

げ、４５分の宣伝で４００枚のビラがなく

なりました。 

大阪市委託費一覧 

年度 契約額合計（円） 

H27 １，０１２，５２１，０８９ 

H28 １，１２５，８４７，０６８ 

H29 １，１８５，３２４，１６９ 

H30 １，２１９，４２７，０６３ 

R1 １，２７９，０５０，２１４ 

R2 １，４９４，０２８，２９０ 

R3 １，６０５，０４２，２８３ 

※実際の支払額とは異なります。 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

市民のみなさんから寄せられた 
２２７枚のハガキを提出  

 ２５日午前中、市民からの２２７枚のはがき

を、市民の会の近藤均事務局長とアピール賛

同人の内藤林大阪大学名誉教授が市民課業

務委託計画撤回の要望書とともに後藤市長に

提出しました。 

 また市議会議長あてにも、慎重な審議を求め

る陳情書を提出。どちらにも、ハガキのコメントを

入力した A4 サイズで 12 ページの一覧と、はが

きのアンケートによる委託計画について「知らな

かった」81％、「知っている」17％。委託について

の不安は「ある」95％、「ない」2％、未記入が

2％、「その他」（非常にあるなどと記入）が 1％と

いう結果も添付しました。 

 

 

弁護士による

意見書も提出される 

ハガキ提出とあわせて、市民課業務委託の

中止を求める５人（豊川、城塚、河村、中

西、谷）の弁護士による意見書が、２７人の

弁護士の賛同を得て吹田市長と吹田市議会議

長に提出されました。 

意見書では、「住民の個人情報の保護が十

分に図られない問題」「偽装請負のそれが高

い問題」「住民サービスが低下する問題」

「自治体職員の雇用問題、委託先民間企業の

雇用問題」「パブリックコメントを経ない問

題」「民間委託の曖昧さ、必要性の乏しさ」

などの点から計画中止を求めています。 

弁護士・市民の会・市労連の合同記者会見 

 本日、午後４時からメイシアター第一会議

室で記者会見を行います。機関紙などに掲載

される団体は、取材におこしください。                                               
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２８日（月）の朝宣伝 
参加者募集！ 

連日の宣伝に１５人前後の市民のみなさ

んに参加していただいていますが、月曜日

の参加予定が少なめです。 

８時１５分から９時の４５分、ご協力をお

願いします！ 

阪急吹田駅メイシアター側に集合です。 
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